
HONTEUX !!!

LA DGFIP SUBVENTIONNE LA POSTE POUR METTRE EN PLACE LES
MAISONS DE SERVICE AUX PUBLICS

la poste se fait payer pour réaliser nos missions 
ET la poste va se faire payer pour réaliser nos missions

VOILA POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS AUGMENTES !!!


